



b2
GESTIÓN CÍVICA
DOMINGO 9 DE JUNIO DE 2002

La Estrella de Aconcagua

Emotiva despedida para Anselmo Sule

Las más altas autoridades del país, encabezadas por el Presidente Ricardo Lagos, despedirán hoy los restos del timonel del Partido Radical Social Demócrata (PRSD), ex senador Anselmo Sule, cuyo deceso ocurrió el viernes a raíz de un paro respiratorio tras ser operado de un tumor cerebral.

El extinto parlamentario militó en el radicalismo por casi medio siglo, partido al cual lideró e influyó en los últimos 30 años. Hasta antes del 26 de mayo -fecha en que ingresó a la Clínica Alemana para ser sometido a un chequeo médico a raíz de fuertes dolores de cabeza- se aprestaba ir a la reelección.

Las exequias del líder del radicalismo se efectúan hoy

Los restos del líder del radicalismo serán cremados tras tradicional ceremonia de la masonería

en el Cementerio General. En solemne ceremonia, sus restos serán despedidos por el Presidente de la República, en nombre del gobierno; por el presidente del Senado, Andrés Zaldívar, en representación de esa cámara del Parlamento que integró como senador por la Sexta Región.

El partido de oposición, la Unión Demócrata Independiente, se sumará a este homenaje y en representación de ella lo hará su vicepresidente,

El timonel del PRSD falleció debido a un paro respiratorio tras ser operado de un tumor cerebral.

Hernán Larraín, senador por la Séptima Región.

ORADORES

Sule no sólo fue radical sino también masón y en representación de la Masonería habrá el Gran Maestro, Jorge Carvajal y hasta ayer se daba por seguro que el ex Presidente de la República de Argentina, el radical Raúl Alfonsín, representaría a la Internacional Socialista, de la que forma parte el PRSD junto con el PS y PPD. El extinto fue un luchador porque el radicalismo formara parte de dicha inter-

nacional lo que logró, llegando con el tiempo a formar parte de la directiva.

En nombre de los amigos que estuvieron detenidos con él en Isla Dawson durante el gobierno militar intervendrá el ex senador del PPD, Sergio Bitar y en nombre de su partido lo hará el vicepresidente, Ernesto Velasco, quien asumió la presidencia subrogante luego del deceso de Sule.

CREMADO

Un último y emotivo homenaje le rendirá su partido a su paso por la sede del radicalismo. El cortejo fúnebre -que saldrá, a las 11 horas, desde la sede del ex Congreso, donde sus restos son velados desde las 9:30 horas, de ayer- se desviará hasta donde será recibido por la directiva, dirigentes y militantes de su colectividad. Sus restos serán cremados tras la tradicional ceremonia de la masonería.



Emotiva despedida para Anselmo Sule [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotiva despedida para Anselmo Sule [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)